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NOTICIAS Y ANUNCIOS 

 Alcalde y Prof. Cristian Florian
se reunió recientemente con
la Asociación de los Bolos

AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL
POSTRER RIO 
03 noviembre 2024

POSTRER RIO: Alcalde y Prof. Cristian
Florian se reunió recientemente con la
Asociación de los Bolos para abordar
importantes temas relacionados con la
construcción de obras que beneficiarán
a la comunidad. Durante su visita a la
parte alta, el alcalde buscó el apoyo de
los vecinos para iniciar la ejecución de
un proyecto crucial: la solución al
problema del abastecimiento de agua
potable en la zona.

La reunión fue un espacio de diálogo donde
se discutieron las necesidades urgentes de
la comunidad y se reafirmó el compromiso
del gobierno local para llevar a cabo esta
obra. Se destacó que el proyecto está
programado para completarse antes de
finalizar el año 2024, lo que generará un
impacto positivo en la calidad de vida de
los habitantes de Los Bolos. Esta iniciativa
refleja el interés del alcalde en trabajar de
la mano con la comunidad para resolver
sus desafíos más apremiantes.
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Alcaldía ha comenzado un
ciclo de asambleas
comunitarias con el objetivo
de completar el presupuesto
del presente año
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¡LLAMADO A LA
CIUDADANIA!

El alcalde y Profesor Cristian Florian ha hecho un llamado a
la ciudadanía para que participe activamente en las
diferentes asambleas sectoriales, con el fin de discutir los
temas más relevantes del presupuesto participativo
destinado al año 2025.

 En estas reuniones, se brindará a la población la
oportunidad de expresar sus necesidades y prioridades,
promoviendo así una gestión más acorde con los intereses
de la comunidad. 

El objetivo es que los recursos se distribuyan de manera
que favorezca el desarrollo de proyectos que realmente
impacten positivamente en la vida de los vecinos. La
participación de los ciudadanos es crucial para construir un
presupuesto que responda a las verdaderas demandas de la
sociedad y el bienestar colectivo.

E S T E  M I É R C O L E S  6  D E  N O V I E M B R E ,  L A S
R E U N I O N E S  S E  L L E V A R O N  A  C A B O  E N  L O S
S E C T O R E S  D E  T I E R R A  P R I E T A  Y  C E N T R O  2 ,
D O N D E  L O S  V E C I N O S  P U D I E R O N  E X P O N E R
S U S  N E C E S I D A D E S  Y  P R O P U E S T A S  P A R A
M E J O R A R  L A  I N F R A E S T R U C T U R A  Y  L O S
S E R V I C I O S  P Ú B L I C O S  E N  S U S  R E S P E C T I V A S
Z O N A S .  E S T A S  A S A M B L E A S  S O N  U N A
O P O R T U N I D A D  P A R A  Q U E  L A  C I U D A D A N Í A
P A R T I C I P E  A C T I V A M E N T E  E N  L A  T O M A  D E
D E C I S I O N E S  S O B R E  E L  U S O  D E  L O S
R E C U R S O S  M U N I C I P A L E S ,  P R O M O V I E N D O
A S Í  U N A  M A Y O R  T R A N S P A R E N C I A .
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EL ALCALDE Y PROF. CRISTIAN FLORIAN
PRESENTÓ RECIENTEMENTE UNA SOLICITUD
FORMAL PARA LA REPARACIÓN DE LA
CANCHA MUNICIPAL, UN ESPACIO
IMPORTANTE PARA LA COMUNIDAD, QUE HA
ESTADO DETERIORADO POR EL PASO DEL
TIEMPO Y EL USO CONSTANTE. ESTA
SOLICITUD BUSCA MEJORAR LAS
CONDICIONES DE ESTE CENTRO RECREATIVO,
PERMITIENDO A LOS RESIDENTES DISFRUTAR
DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y DE
ESPARCIMIENTO EN UN ENTORNO MÁS
SEGURO Y ADECUADO. 

ADEMÁS, EL ALCALDE SOLICITÓ UNA
DONACIÓN DE ILUMINACIÓN PARA LA
CANCHA, LO QUE PERMITIRÁ QUE LAS
ACTIVIDADES NOCTURNAS PUEDAN
REALIZARSE CON MAYOR COMODIDAD
Y SEGURIDAD, BENEFICIANDO A LOS
JÓVENES Y ADULTOS DE LA
COMUNIDAD. CON ESTAS GESTIONES,
SE ESPERA PROMOVER UN AMBIENTE
MÁS SALUDABLE Y ACTIVO PARA
TODOS LOS HABITANTES DE POSTRER
RÍO.

N O T I C I A S  Y  A N U N C I O S



Ayuntamiento Municipal
de Postrer Río Concluye
con Éxito las Asambleas
Comunitarias. 
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¡SIGUEN LAS
ASAMBLEAS !

 EL 7 DE NOVIEMBRE DE 2024 ALCALDÍA SIGUE Y SE LLEVÓ
A CABO  ASAMBLEA COMUNITARIA EN EL SECTOR
CAIMONI (LA DUARTE) Y EL MOGOTE. EN ESTA REUNIÓN,
LOS MIEMBROS DE LA COMUNIDAD DISCUTIERON
DIVERSOS TEMAS DE INTERÉS LOCAL, POSIBLEMENTE
RELACIONADOS CON NECESIDADES, PROYECTOS O
PROBLEMAS ESPECÍFICOS DE LA ZONA. ESTAS ASAMBLEAS
SON UNA FORMA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y LA
TOMA DE DECISIONES COLECTIVAS EN LA COMUNIDAD.

EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE POSTRER RÍO CULMINÓ
CON ÉXITO LAS ASAMBLEAS COMUNITARIAS ESTE DOMINGO
10 DE NOVIEMBRE,  EN LA QUE SE  DESTACÓ LA
PARTICIPACIÓN DE LA SECCIÓN DE LOS BOLO.  DURANTE LA
REUNIÓN,  LOS COMUNITARIOS HICIERON UNA SOLICITUD
IMPORTANTE AL EJECUTIVO MUNICIPAL:  LA CONSTRUCCIÓN
DE UN PARADOR FOTOGRÁFICO O BIENVENIDA EN LA ZONA
FRENTE A LA MINA,  PARA PROMOVER EL  TURISMO Y
DESTACAR LA IDENTIDAD DE LA COMUNIDAD.  
LOS HABITANTES EXPRESARON SU INTERÉS EN COLABORAR
CON EL  ALCALDE Y  EL  PROF.  CRISTIAN FLORIAN,  QUIEN,
SIENDO PARTE DE ESTA COMUNIDAD,  HA MOSTRADO UN
FIRME COMPROMISO CON SU DESARROLLO.  LA REUNIÓN
CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE VARIOS
REPRESENTANTES DEL AYUNTAMIENTO,  ENTRE ELLOS EL
REGIDOR GALBER DOTEL (MARTIRES) ,  EL  ENCARGADO DE
PLANIFICACIÓN MUNICIPAL,  ANTHONY PÉREZ TAPIA,  Y  EL
ENCARGADO DE COMPRAS Y  CONTRATACIÓN,  VILAWAL
SANTANA.  
POR PARTE DE LA COMUNIDAD,  ESTUVIERON PRESENTES
FIGURAS COMO MERIDIA,  TURVIDEZ,  YONY,  DIODENNY,
ROBINSON,  JOZCO,  YOEL,  ENTRE OTROS,  QUIENES
CONTRIBUYERON CON IDEAS Y  PROPUESTAS
CONSTRUCTIVAS PARA EL  BENEFICIO DE LA REGIÓN.  CON
ESTE TIPO DE ENCUENTROS,  EL  AYUNTAMIENTO DE POSTRER
RÍO SIGUE AVANZANDO EN SU OBJETIVO DE FORTALECER LA
COLABORACIÓN ENTRE LOS CIUDADANOS Y  LAS
AUTORIDADES MUNICIPALES.
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INICIO DE LOS TRABAJOS DE
MANTENIMIENTO EN LA VÍA
PRINCIPAL.
El Alcalde y Profesor Cristian Florian, acompañado de su
equipo del ayuntamiento, dio inicio a los trabajos de
mantenimiento en la vía principal que conduce al sector Villa
Progreso. Este esfuerzo busca resolver problemas de
inundaciones en la vía causadas por alcantarillas tapadas.
Durante años, las lluvias provocaban el estancamiento de
aguas debido a este bloqueo, afectando el tránsito y la
calidad de vida de los residentes.
También, se realizó una extensa limpieza de maleza y
escombros dejados por la empresa encargada de la obra de
ampliación de redes del INAPA. Este trabajo de rehabilitación
es para garantizar una vía más segura y transitable. Asi
mismo, el alcalde hizo un llamado a los dueños de
propiedades agrícolas de la zona, pidiendo que no tiren ramas
de limones ni otros desechos cuando realicen podas en sus
cultivos, ya que estos residuos contribuyen a obstruir las
alcantarillas y afectan el drenaje.
Con estas acciones, se busca el bienestar de la comunidad y
una colaboración mutua para mejorar el entorno.
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EL ALCALDE Y PROFESOR CRISTIAN FLORIAN HA
ENCABEZADO UNA JORNADA DE CORTES Y
PODAMIENTO DE ÁRBOLES EN EL PARQUE CENTRAL DEL
MUNICIPIO DE POSTRER RÍO, CON EL OBJETIVO DE
MEJORAR Y ORDENAR ESTE IMPORTANTE ESPACIO
PÚBLICO. ESTO BUSCA OFRECER UN ENTORNO MÁS
SEGURO Y ACOGEDOR PARA LOS HABITANTES DEL
MUNICIPIO Y LOS VIAJEROS, ESPECIALMENTE A LAS
CELEBRACIONES DE NAVIDAD. CON LOS CORTES EN LOS
ÁRBOLES, SE PRETENDE CREAR UN AMBIENTE MÁS
AGRADABLE PARA LAS FAMILIAS, BRINDANDO UN
LUGAR ADECUADO PARA LAS ACTIVIDADES AL AIRE
LIBRE, CONTRIBUYENDO AL BIENESTAR DE LA
COMUNIDAD EN UNA ÉPOCA TAN ESPECIAL DEL AÑO.
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POSTRER RÍO RECIBIRÁ
PRÓXIMAMENTE UN CAMIÓN
COMPACTADOR

POSTRER RÍO RECIBIRÁ
PRÓXIMAMENTE UN CAMIÓN
COMPACTADOR PARA MEJORAR LA
EFICIENCIA EN LA RECOGIDA DE
DESECHOS SÓLIDOS, UNA
IMPORTANTE INICIATIVA QUE
CONTRIBUIRÁ A MANTENER LA
LIMPIEZA Y EL ORDEN EN LA
COMUNIDAD. ESTE APORTE FORMA
PARTE DE UN ESFUERZO DEL
PRESIDENTE LUIS ABINADER, QUIEN
A TRAVÉS DE LA LIGA MUNICIPAL
DOMINICANA, HA CANALIZADO
RECURSOS PARA APOYAR A LOS
GOBIERNOS LOCALES.

LA GESTIÓN FUE LIDERADA POR EL ALCALDE Y PROF. CRISTIAN FLORIAN,
QUIEN HA TRABAJADO DE LA MANO CON LAS AUTORIDADES
NACIONALES PARA DAR RESPUESTA A UNA DE LAS PRINCIPALES
NECESIDADES DE LOS CIUDADANOS. CON ESTE NUEVO CAMIÓN, SE
ESPERA MEJORAR Y FACILITAR EL SERVICIO DE RECOLECCIÓN Y
PROMOVER UN ENTORNO MÁS SALUDABLE PARA TODOS LOS
HABITANTES DE LA LOCALIDAD.
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 XXXIII ASAMBLEA DE LA
FEDERACIÓN DOMINICANA DE
MUNICIPIOS

 EL ALCALDE Y PROFESOR CRISTIAN FLORIAN DE POSTRER RÍO, PARTICIPÓ JUNTO AL
PRESIDENTE LUIS ABINADER EN LA XXXIII ASAMBLEA DE LA FEDERACIÓN DOMINICANA DE
MUNICIPIOS, CELEBRADA DESDE EL JUEVES 21 HASTA EL SÁBADO 23 DE NOVIEMBRE EN UN
HOTEL DE PUNTA CANA. DURANTE ESTE IMPORTANTE ENCUENTRO, SE ABORDARON TEMAS

CLAVE PARA EL DESARROLLO DE LOS MUNICIPIOS, SIENDO UNO DE LOS PUNTOS PRINCIPALES
DE LA SOLICITUD AL PRESIDENTE ABINADER, PARA LA CONSTRUCCIÓN DE OBRAS QUE

BENEFICIEN A NUESTRA COMUNIDAD. 
EN ESTE EVENTO, ADEMÁS DEL PRESIDENTE, SE CONTÓ CON LA PRESENCIA DE FIGURAS

DESTACADAS COMO VÍCTOR D. AZA, PRESIDENTE DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA; KELVIN
CRUZ, MINISTRO DE DEPORTES; Y NELSON NÚÑEZ, PRESIDENTE DE FEDOMU, QUIENES TAMBIÉN
COMPARTIERON SUS VISIONES Y PROPUESTAS PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS

EN EL PAÍS. ESTE TIPO DE ENCUENTROS REPRESENTA FORTALECER LOS LAZOS ENTRE LOS
DIFERENTES POLÍTICOS Y GUBERNAMENTALES, CON EL FIN DE IMPULSAR PROYECTOS QUE

MEJOREN LA CALIDAD DE VIDA DE LOS CIUDADANOS. 
CRISTIAN FLORIAN, CADA VEZ MÁS DEMOSTRANDO CON ACCIONES, SU COMPROMISO Y EL

BIENESTAR PARA LAS MEJORAS DE SU PUEBLO. 


